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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة: ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي نصّي.  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن ينبغي ألا تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

ICANN73    التحضيري الأسبوع  إدارة    –|  مجلس  المشتركة:  القادم    ICANNالجلسة  الجيل  وبرنامج  الزمالة  برنامج  في  والمشاركون 
NextGen@ICANN 

 بالتوقيت القياسي الأطلسي   12:00إلى الساعة   11:00من الساعة  – 2022فبراير/شباط   22الثلاثاء الموافق  
  

ونائب    ICANNمرحباً بكم جميعاً، ومرحباً بكم في الجلسة المشتركة بين رئيس مجلس إدارة   سيرانوش فاردانيان: 

والمشاركين في   ICANN73والمدير التنفيذي وزمالة  ICANNرئيس مجلس الإدارة ورئيس 

 . NextGen@ICANNبرنامج 

. ومديرة المشاركة عن بعُد لهذه  ICANNمديرة برنامج الزمالة في  معكم سيرانوش فاردانيان، 

 الجلسة. 

. ولقد  ICANNيرُجى العلم بأنه يجري تسجيل هذه الجلسة وتحكمها معايير السلوك المتوقعة في   

وضعت الرابط في الدردشة. خلال هذه الجلسة، ستقُرأ الأسئلة والتعليقات المرسلة في الدردشة  

ذا وُضعت بالشكل السليم كما أشرت في الدردشة. وسأقرأ الأسئلة والتعليقات  بصوت عالٍ فقط إ

 بصوتٍ عالٍ خلال الوقت الذي حدده رئيس الجلسة أو مديرها. 

ستشمل الترجمة الفورية لهذه الجلسة اللغات الإنجليزية والفرنسية والإسبانية والعربية والروسية    

وحددوا اللغة التي ستستمعون    Zoomوالصينية. انقروا فوق رمز الترجمة الفورية في برنامج  

 إليها أثناء هذه الجلسة. 

أن ينادي منسق الجلسة  وبمجرد   Zoomإذا رغبت في التحدث، من فضلك ارفع يدك في غرفة  

اسمك، يرُجى إلغاء كتم صوت الميكروفون وأخذ الكلمة. وقبل التحدث، تأكدوا من تحديد اللغة  

التي ستتحدثون بها من قائمة الترجمة الفورية. والرجاء التكرم بذكر الاسم للتدوين في السجل  

لتحدث يتعين التأكد من كتم وتحديد اللغة إذا كنتم ستتحدثون بلغة أخرى غير الإنجليزية. وعند ا

صوت جميع الأجهزة والإشعارات الأخرى. ويرُجى التحدث بوضوح وبسرعة معقولة للسماح  

 بالترجمة الدقيقة. 

ويرُجى العلم بأن هذه النسخة النصية ليست رسمية أو  تتضمن هذه الجلسة التدوين الآني للحوار.   

المغلقة في شريط   التوضيحية  التسمية  فوق زر  انقر  للحوار،  الآني  التدوين  موثوقة. ولعرض 

 . Zoomأدوات 
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وبذلك نبدأ الجلسة. أود أن أعطي الكلمة للترحيب بزميلتي ديبورا أيسكاليرا، التي تساعدني في    

 حيب بالزمالة والمشاركين في برنامج الجيل القادم. تفضلي يا ديبورا؟ عرض الشرائح اليوم، للتر

 

وفي جلستنا الأولى من الأسبوع التحضيري. أردنا    ICANN73مرحباً بالجميع. مرحباً بكم في   ديبورا أيسكاليرا:  

فقط الترحيب بكم، ويسعدنا انضمامكم إلينا. لا تترددوا في طرح الكثير من الأسئلة خلال هذه  

جلسة، ولا تترددوا في التواصل معنا خلال هذا الأسبوع وخلال الأسابيع المقبلة وخلال أسبوع  ال

 الاجتماع أيضًا. مرحباً بكم معنا، وشكرًا لوجودكم هنا. 

 

شكرا يا ديبورا. شكراً. بذلك، اسمحوا لي أن أعطي الكلمة لمتحدثنا الأول. الشريحة التالية، من   سيرانوش فاردانيان:  

الشريحة التالية. أود أن أعطي الكلمة وأقدم للزمالة والمشاركين في برنامج الجيل القادم  فضلك. 

 ومديرها التنفيذي، يوران ماربي. الكلمة لك يا يوران.  ICANNرئيس 

 

لأنني غالباً   ICANNشكراً. شكرًا جزيلًا. هذه إحدى الجلسات المفضلة لدي خلال أي حدث في   يوران ماربي:  

كثير من الأسئلة الممتعة. كما قالت سيرانوش للتو، يرُجى التأكد من طرح الأسئلة.  ما أتلقى ال

ففي هذه المكالمة معكم رئيس ونائب رئيس مجلس الإدارة وبدعم مني لا يمكنكم الحصول على  

 أفضل من ذلك. 

فعل  اسمحوا لي أن أعود خطوة إلى الوراء وأخبركم لماذا من المهم لنا أن نكون هنا. وأريد أن أ 

ذلك من زاوية مختلفة قليلًا، وهي الحديث عن الإنترنت نفسه. ففي كل مرة تتصل فيها بالإنترنت، 

الكمبيوتر الشخصي أو الهاتف المحمول أو   – . لا يهم الجهاز ICANNتصطدم بشيء ينشأ من  

 . ICANNفجميعهم يصطدمون بشيء يبدأ بالفعل مع   –اللاسلكي أو غير اللاسلكي 

كمؤسسة أو منظمة الحصول على هذا التفويض؟ إنه في    ICANNكيف تستطيع  قد تسأل نفسك  

للوفاء بمهمة خاصة جدًا وللتأكد أيضًا من أنه ليس شخصًا مثلي    ICANNالواقع بسببكم. أنُشئت  

هو من يتخذ القرارات بشأن تطوير الإنترنت. يجب أن يكون شخص من نوع آخر. وما نستخدمه  

 هو ما نسميه نموذج أصحاب المصلحة المتعددين حيث ندعو الناس من جميع أنحاء العالم. 
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 ع أن نسمعه. وأتساءل إن كان مارتن يعرف أننا نستطي 

على أي حال، أحد الأشياء التي يجب أن تعرفونها أيضًا عن الإنترنت هو أنه لم يكتمل بعد. قد  

مشاركًا في هذه المكالمة وحاولت حساب عدد البلدان    90ترون لأن ... وأنا مندهش للتو، معنا  

 عد، ولم يكتمل بعد لسببين.المختلفة التي نراها في هذا العدد. إنه لأمر رائع للغاية. لكنه لم يكتمل ب 

واحد منهما أنه لا يزال نصف سكان العالم فقط لديهم إمكانية الوصول إلى الإنترنت. ومن يمكنهم  

 الوصول إليه، للأسف، ما زالوا أشخاصًا يمكن أن تسميهم نخبة العالم. 

  IDNوّلة  وكان لدينا جلسة في وقت سابق حول شيء يسمى أسماء النطاقات المد  – لا يزال لدينا  

ما زلنا نبني نظامًا حيث لا يزال لا يدعم جميع المستخدمين حول العالم باستخدام لغتهم الخاصة    –

ولوحة المفاتيح الخاصة بهم وسردهم الخاص للوصول إلى استخدم الإنترنت. على سبيل المثال،  

كنك استخدام  إذا كنت تريد أن تكون عضوًا في إحدى منصات التواصل الاجتماعي اليوم، فلا يم

 البرنامج النصي الخاص بك. يجب أن يكون نصًا لاتينياً.

عليها للتأكد من أن الجميع يمكنهم الوصول إلى    ICANNهذا هو أحد الأشياء التي نعمل في  

 هذه التكنولوجيا الرائعة ولكن بشروطهم الخاصة، وهو أمر مهم. 

ة نفسها، والتكنولوجيا التي تقف وراءها،  الشيء الآخر هو أيضًا عندما يتعلق الأمر بتطوير الأنظم

وكيف نقوم بتطويرها، وكيف نتأكد من أنها آمنة ومستقرة أيضًا في المستقبل. وهذا عمل مستمر.  

الثاني   نوفمبر/تشرين   / الأول  أكتوبر/تشرين  في  كان  أنه  يوم 2020أعتقد  أكبر  لدينا  كان   ،

النظام. وما زلنا لا نعرف لماذا كان هذا  تريليون طلب في  8.5للإنترنت على الإطلاق بحوالي 

أكبر يوم حتى الآن، لكنه كان يومًا عظيمًا. وهذا يوضح شيئاً عن عدد الأشخاص الذين يستخدمون  

الأمن   قياسات  تطوير  في  الاستمرار  يتعين علينا  أنه  يعني  أثناء جائحة كوفيد. وهذا  الإنترنت 

 بطريقة شفافة للتأكد من حدوثها في المستقبل.  والاستقرار للتأكد من قيامنا بالأمور الصحيحة 

، سترون الكثير من الأسئلة التي لم يتمكن أحد من  ICANNأيضًا، عندما يتعلق المر بمؤسسة  

وأحد الأمور   ICANNالإجابة عليها من قبل لأنه لم يتم طرحها مطلقاً. أحد الأمور الرائعة مع  

 فعل إلى هنا وتتحدثون عن أمور لم يحلها أحد من قبل. الرائعة مع الإنترنت نفسه هو أنكم أتيتم بال

ولكنهم   أحياناً سخيفة.  تبدو  قد  التي  المحادثات  الكثير من  تستعمون وتكونون جزءًا من  سوف 

ليست كذلك. كل ما في الأمر أننا نحاول أن نصلح للمجتمع تحت توجيهه حقيقة أننا نحاول التعامل  
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معاً ويتخذ    ICANNخافة ذلك أنه عندما يجتمع مجتمع  مع أشياء لم يغيرها أحد من قبل. وس

 قرارًا، يحدث هذا التغيير لجميع مستخدمي الإنترنت في العالم. 

تقوم   الكثير من   ICANNلا  لدينا  ذلك.  أيضًا معرفة  المهم  لذا من  نفسها،  تلقاء  بكل هذا من 

م الاختصارات  من  الكثير  إلى  نحتاج  لذلك  المنظومة،  في  الأخرى  ، سجل  RIRثل  الأطراف 

و  الأرقام.  مجتمع  في  الإقليمي،  يصنع  IETFالإنترنت  الذي  الإنترنت،  هندسة  عمل  فريق   ،

البروتوكولات ]غير مسموع[. ومشغلو رمز البلد الذين يتأكدون بأنفسهم من وجود مشغلي نطاقات  

 المستوى الأعلى لبلدانكم. لكن كلهم يعملون معاً، وسوف تقابلهم جميعاً. 

نفعل شيئاً واحدًا    ICANNلأننا في   النظام ]غير مسموع[  إنترنت قابل    – أو مع  للعالم  نوفر 

للتشغيل المتبادل ليستخدمه الجميع. التحدي الذي نواجهه الآن هو جعله قابلًا للتشغيل المتبادل  

 ليس فقط للآلات ولكن أيضًا للأشخاص بشكل أكبر. 

 مارتن، على ما أعتقد. فمرحباً بكم وأتطلع إلى أسئلتكم. والآن ننتقل إلى 

 

 . تفضل يا مارتن. الكلمة لك. ICANNنعم، يوران. شكرًا جزيلًا. مارتن، رئيس مجلس إدارة   سيرانوش فاردانيان:  

 

من المثير للاهتمام دائمًا أن تكون الشخص الثاني الذي يتحدث بعد يوران أو العكس في بعض   مارتن بوترمان: 

الأحيان لأننا، نعم، نتحدث لغة واحدة وهذا يتعلق بكل ما قاله يوران. إذا كان هناك أي شيء  

القادم،  يجب التأكيد عليه، فهو أنه من الجيد حقاً رؤية العديد من الزملاء الجدد هنا معنا، والجيل 

لأنه، في الواقع، هذا التنوع الذي نحتاجه لمواصلة التعزيز والنمو. لأن العالم يتغير، ويحتاج 

مجتمعنا إلى الحصول على دماء جديدة، والحصول على نظرة ثاقبة من أجزاء مختلفة من العالم  

 والتخصصات المختلفة أيضًا. 

يجب   – هذا للأسباب التي ذكرها يوران و  –أقول إن التنوع مصدر قوتنا، ولكن هذا أيضًا يجب 

أن نخدم العالم والعالم متنوع بحكم التعريف. ولفهم كيفية خدمة العالم بشكل أفضل، نحن بحاجة  

 إليكم. نحتاج إلى فهم قوي له بكل تنوعه وتنوعه المتغير. 
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عليه نركز  التي  المنطقة  تلك  وتحديدًا  ذاتها،  حد  في  الإنترنت  إن حوكمة  سأقول  مع  وبذلك،  ا 

ICANN    التخصصات متعدد  نهجًا  يتطلب  الذي  الفريدة،  فات  المعرِّّ نظام  يوران،  أوضح  كما 

أيضًا. بينما ربما كان الإنترنت في البداية أساسًا في أيدي الأشخاص التقنيين، فإنه تحتاج الآن 

إلى تخصصات أخرى مثل الاقتصاديين والقانونيين وجميع أنواع التخصصات الأخرى للمساعدة  

 في فهم كيفية القيام بذلك بشكل أفضل. 

لذلك كنت سعيدًا جدًا برؤية التنوع الذي انعكس بالفعل في المجموعة المتصلة الموجودة على  

الإنترنت اليوم. ونعم، إنني أتطلع، وآمل أن نجعلكم مهتمون جدًا وراسخين في هذا الأمر بحيث  

مهمتنا حيث سنلتقي يومًا ما شخصياً    لمساعدتنا على تحقيق  ICANNتجدون طريقكم في منظومة  

 في غرفة أيضًا مما يسمح بمزيد من التفاعل والمحادثة. 

أدرك تمامًا التحدي المتمثل في الانضمام إلينا في الوقت الذي لا يمكننا فيه الالتقاء في مكان واحد  

أن هنا الميزة  للسفر.  لستم مضطرين  أنكم  والميزة  افتراضياً.  بذلك  القيام  الكثير من  وعليكم  ك 

المعلومات، والكثير من التفاعل الذي يمكنكم القيام به عبر الإنترنت. ومع ذلك، يرجى الثبات  

 لأنه أيضًا يمل لكثير من الناس، وفي يوم من الأيام سنلتقي وجهًا لوجه أيضًا. 

ية للعالم  لذا تفضلوا بأسئلتكم. ويرُجى العلم أننا نمر بأوقات ممتعة جدًا، وأن الإنترنت أكثر أهم

 من أي وقت مضى. ونريد أن نقوم بدورنا في ذلك، ونريدكم أن تساعدونا.

وبذلك، أود أيضًا أن أقول إن هذه الخطوة الأولى منكم قد تؤدي إلى العديد من الخطوات الأخرى  

حيث أن نائب رئيس مجلس الإدارة ليون سانشيز هو في الواقع زميل. وكما سيقول، بلا شك،  

 ن زميلًا، تظل زميلًا. أعود إليك يا سيرانوش. بمجرد أن تكو

 

شكرًا يا مارتن. شكراً. أحسنت القول. بمجرد أن تكون زميلًا، تظل زميلًا. وبذلك، أود أن أعطي   سيرانوش فاردانيان:  

زمالة   ببرنامج  أفتخر  وأنا  كبير،  بسرور  ليون  ICANNالكلمة  الإدارة  مجلس  رئيس  نائب   ،

 كزميل. الكلمة لك يا ليون.  ICANNع سانشيز الذي بدأ رحلته م
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شكرًا جزيلًا يا سيرانوش. وأود أن أرحب بالجميع هنا في هذه الجلسة. كما قال يوران ومارتن،   ليون سانشيز:  

لأنها   ICANNهذه بالتأكيد إحدى جلساتي المفضلة إن لم تكن الأفضل لدي في جميع اجتماعات  

 وهو برنامج الزمالة.  ICANNحلتي داخل  فرصة للعودة إلى جذوري وإلى حيث بدأت ر 

لدي بعض الضوء الخلفي وقد ترون سطوعًا ما على رأسي، لذلك لا تشتتوا بهذا. سأنتقل إلى  

التحدث باللغة الإسبانية حتى نتمكن من الاستفادة من خدمات الترجمة الفورية. سأنتقل الآن إلى  

 اللغة الإسبانية. 

كزميل. وكنت محظوظًا بما يكفي ليكون لدي مديرة    ICANNكما كنت أقول، بدأ طريقي في  

زميلة رائعة، ماما جي كما نعرفها نحن الزملاء. ولا أحد يواصل جهودها أفضل من سيرانوش  

التي كانت أيضًا زميلة. وكما نقول: بمجرد أن تكون زميلًا، تظل زميلًا. وأعتقد أن سيرانوش  

لبرنامج. شكرًا جزيلًا يا سيرانوش على الاستمرار  تجسيد لروح الزملاء، ويسعدني قيادتها لهذا ا

 وتوجيهنا بحكمتك. ICANNفي إدخال دماء جديدة إلى مجتمع 

وأيضًا، لتشجيعكم على تحقيق أقصى استفادة من هؤلاء المرشدين العظماء الذين لديكم كأعضاء  

إدخال عناصر  في برنامج الزمالة، وألفريدو وغيرهم ممن كرسوا حياتهم ليكونوا قادرين على  

 جديدة لهذا المجتمع المتنوع والغني. 

البداية مع الزملاء واليوم أنا محظوظ بما يكفي للعمل كنائب   ولأخبركم قليلًا عن تجربتي في 

رئيس مجلس الإدارة مع مارتن كرئيس مجلس إدارة ويوران ]كرئيس[ ومدير تنفيذي، فإن خدمة  

المن  أن  تغفلون  قد  والتزام.  امتياز  منصب  المجتمع  للحصول على  فرصًا  ليست  القيادية  اصب 

أفضل في المجتمع أو المزيد من الامتيازات أو المزايا، لكنها فرص للخدمة. وإذا نظرتم إلى  

 .ICANNالأمر بهذه الطريقة، فأعتقد أنه سيكون لديكم تطور إيجابي في بيئة 

م المنظومة  وجزء  المجتمع  فيه  تخدم  الذي  الحد  إلى  للخدمة  فرص  النطاق  هذه  اسم  نظام  ن 

ومنظومة الإنترنت المفتوح وحوكمة الإنترنت وأصحاب المصلحة المتعددين وتدركون أن جائزة  

الحصول على هذه المناصب القيادية هي في الواقع خدمة المجتمع، أعتقد أنكم ستحققون أقصى  

 استفادة من رحلتكم. 

فترة من الوقت للإجابة على أي أسئلة  لا أريد أن أستغرق وقتاً أكثر من اللازم. وسأكون معكم ل

أو شكوك قد تكون لديكم. أرى أنه يوجد سؤال هنا. بصفتي عضوًا في مجلس الإدارة، سأعمل  
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كمجتمع أو مؤسسة. كيف يمكنني الموازنة بين هذا وبين حقيقة   ICANNعلى خدمة مصالح  

آسف يا سيرانوش، إذا كنت  أني أنتمي إلى المجتمع الشامل لعموم المستخدمين؟ هذا سؤال ممتاز.  

 أمضي بسرعة كبيرة، لكن لأنني رأيت هذا في الدردشة. 

في المقعد    At-Largeعندما حالفني الحظ بما يكفي لتعييني من قِّبل مجتمع عموم المستخدمين  

في مجلس الإدارة، وما يقوله مولود خليف صحيح. بمجرد جلوسنا في مجلس الإدارة،    15رقم  

الفضلى كمؤسسة لا تمثل الهيئة التي    ICANNام بتقديم خدمة وفقاً لمصالح  فإننا نتحمل الالتز

 عينتنا.

هناك توازن طبعاً مع رؤية خدمية لخدمة المجتمع بشكل متكامل. وحتى عندما لا يحب يوران  

كلمة شامل، ولكن تعطي قيمة ومعرفة لوجهات نظر واهتمامات كل المجتمع، وهذا هو السبب  

ياً أقفز من مكان إلى آخر وأتواصل مع المجتمع الشامل لعموم المستخدمين  في أنكم ستروني حرف

الذي أنا جزء منه وهو أصلي. لكنكم ستسمعونني أتحدث إلى أشخاص من اللجنة الاستشارية  

والمنظمة الداعمة للأسماء    ccNSOومنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  GACالحكومية 

 الآن.  ASO. أنا جزء من منظمة دعم العناوين ASOاوين ومنظمة دعم العن   GNSOالعامة  

بطريقة   المجتمع  بخدمة  والالتزام  أتينا  حيث  من  الأصل  هذا  بين  التوازن  لتحقيق  الواقع  وفي 

كمؤسسة، نريد أن نتواصل ونتواصل مع كل المجتمع، بوجهات    ICANNمتكاملة وإفادة مصالح  

آخذ في الاعتبار مصالح المستخدم النهائي لأن  النظر المختلفة. وحتى عندما ستجعلني طبيعتي  

هذا هو المكان الذي أتيت منه، فإنها تجبرني أيضًا على تقدير وموازنة وجهات نظر ومصالح  

 . ICANNالأعضاء الآخرين في المجتمع ومناطق / أجزاء أخرى من المجتمع ومؤسسة  

 آمل أن أكون بهذا قد أجبت على سؤالك.

واسمحوا لي أن أشكركم مرة أخرى على فرصة التواجد معكم، وآمل أن أكون قد نقلت رسالة  

 مفادها أن خدمة المجتمع امتياز وهذا ما نحن هنا من أجله. شكراً جزيلًا يا سيرانوش. 

 

ضمامك إلينا، على الرغم من أنني أعلم أن لديك جلسة  شكرًا يا ليون. شكرًا جزيلًا. وشكرًا لان  سيرانوش فاردانيان:  

 أخرى لتحضرها. لكن شكرًا لانضمامك، وشكرًا على تقديمك الرائع.
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قبل أن ننتقل إلى الأسئلة يا ديبورا، إذا كان بإمكاننا تلبية طلبات ليون. يمكننا إخراج الشرائح لأن  

الأعما الموجودة في جدول  الشريحة  لديهم  نرى وجوه  الزملاء سيكون  أن   ... فقط  ويمكننا  ل. 

 بعضنا بعضًا.

  – وأعلم بالفعل أن يوران سيجيب على هذا السؤال    – لدينا بالفعل الأسئلة قادمة. السؤال الأول  

من نبيل ياسين. هل تعتقدون أن الإنترنت سيظل خاضعاً لنموذج أصحاب المصلحة المتعددين أم  

 الأمور؟ يوران؟ أن الحكومة الحكومية الدولية ستتولى زمام 

 

شكراً. إنه سؤال جيد للغاية قد تعتقد أنه بسيط للغاية للإجابة عليه. لذا اسمحوا لي أن أجعل الأمر   يوران ماربي:  

لأن  معقدًا قليلًا. السؤال الأول هو في الواقع، ما هو الإنترنت؟ كيف تعرفون ما هو الإنترنت؟  

 الكثير من الشخاص لديهم آراء مختلفة حول الإنترنت. 

فالسبب في قولي هذا هو أنك إذا فكرت في ذلك، على سبيل المثال، منصات التواصل الاجتماعي،  

إلى جهاز   الدخول  إنه مثل  الإنترنت.  تترك  فإنك  إليها  تدخل  المختلفة، عندما  المنصات  جميع 

قع الطبيعي تحت الإنترنت غير موجود داخل المنصة.  كمبيوتر شخص آخر. أنت الآن ... الوا 

وفي هذا الجانب، إذا قمت بتعريف الإنترنت على هذا النحو، فيبدو أن ما أراه هو الكثير من  

 المقترحات التشريعية حول العالم لفعل شيء حيال ذلك. 

زيفاً، تبيع شيئاً  ثم لديك الطبقة التالية أي، المحتوى على مواقع الويب والمدونات وكل ذلك. أو م

مزيفاً على الإنترنت أو تفعل شيئاً سيئاً حقاً على الإنترنت. هناك قوانين محلية. ما هو غير قانوني  

في الحياة الواقعية هو أيضًا غير قانوني على الإنترنت. لذلك إلى هذا الحد عندما تعرفه على هذا  

ل دول حول العالم، وبحق الأمر كذلك. يجب  النحو، فإنه يتم تنظيمه بالفعل والاستيلاء عليه من قِّب 

 أن يكون سياسيون منتخبون هم الأشخاص الذين يتخذون القرارات بشأن ذلك. 

فات   إذن ماذا يتبقى حينئذ؟ إنه الجزء التقني من الإنترنت وهو ما نقوم به مع شركائنا لتوفير المعرِّّ

إن هناك دولًا في العالم لا تؤمن  الفنية ووضع السياسات لبعض أسماء النطاقات. وأود أن أقول  

بهذا النموذج، لكن هناك غالبية الدول التي تؤمن بالفعل بهذا النموذج. لأنه عمل بشكل لا تشوبه  

عامًا أو شيء من هذا القبيل، وقد أتاح فرصة لخلق هذه البيئة الرائعة التي نجلس    35شائبة لمدة  

 فيها جميعاً الآن. 
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بقائنا من  نتأكد  أيضًا  دائمًا    ولكن  هناك  الفنية.  قدراتنا  في حدود  ونبقى  اختصاصنا.  نطاق  في 

ويقولون إنه يجب علينا تنظيم المحتوى، يجب أن نلاحق هذا أو    ICANNأشخاص يأتون إلى  

يجب أن نلاحق ذلك. وغالباً ما نقول إنها ليست في مهمتنا، ولكنها ليست فقط في مهمتنا. إنها  

 ة لأن الإنترنت لا يعمل بهذه الطريقة. ليست في نطاق إمكاناتنا التقني 

، والذي يعد تجربة عملاقة  ICANNأعتقد أن نموذج أصحاب المصلحة المتعددين الذي تمثله  

إلى حد ما، هو أحد أكبر مشاريع السلام التي تم تنفيذها على الإطلاق. نجمع آلاف الأشخاص  

الاهتما ذات  الأمور  لمناقشة  معاً  يجتمعون  البلدان  مئات  يحب  من  لنا جميعاً. وهل  المشترك  م 

الجميع تلك المنهجية؟ لا. هل ندرك دائمًا أننا فعالون حقاً؟ لا. لكن الأمر يشبه إلى حد ما قول  

بلد   لكن   –أعيد صياغته    –ونستون تشرشل هو أن الديمقراطية قد تكون أسوأ طريقة لإدارة 

 البدائل أسوأ. 

أيضً  ويمكنكم  أجله  من  أكافح  وأنا  آمل،  يمكن  لذلك  حيث  النموذج  هذا  أن  أجله،  من  الكفاح  ا 

للأشخاص الدخول إلى غرفة والمشاركة في شيء مهم للغاية مثل الحفاظ على الإنترنت الذي  

دولة حول    160سيستمر. ولدينا الكثير من الدعم. عندما قمنا بما يسمى الانتقال، وقعت أكثر من  

نموذج   على  ا  ICANNالعالم  لكم  منحته  تفويض  المصلحة  وهو  أصحاب  كنموذج  لحكومات 

 المتعددين للتأكد من أنه يمكننا مواصلة هذا العمل. 

 آمل أن يجيب ذلك على سؤالك. 

 

شكرًا يا يوران. ولدينا السؤال الثاني، الذي أعرف بالفعل أن مارتن سيجيب على هذا السؤال.   سيرانوش فاردانيان:  

التنوع على مست  يتجاوز  إنه من مولود خليف. كيف تضمنون  بما  الإدارة  وى عضوية مجلس 

 التنوع الجغرافي والمجتمعي؟ وماذا عن النوع الاجتماعي؟ 

 

يعينه المجتمع. وكما أوضح ليون،    ICANNنعم، حسناً، أولًا، من المهم أن نفهم أن مجلس إدارة   مارتن بوترمان: 

المستخدمين   العامة لعموم  اللجنة الاستشارية  الداعمة    ، وهناك رئيسانALACعينته  للمنظمة 

،  ccNSO، وهناك رئيسان لمنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  GNSOللأسماء العامة  

. علاوة على ذلك، هناك أيضًا لجنة ترشيح مكونة من  ASOورئيسان لمنظمة دعم العناوين  
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وبهذه   منهم.  واحد  وأنا  المستقلين،  الإدارة  مجلس  أعضاء  وتقترح  تحدد  المجتمع  من  هيئات 

 لطريقة، لا يضمن المجلس ذلك على هذا النحو. ا

هو أن لدينا اللوائح، واللوائح واضحة جدًا بشأن بعض المتطلبات    ICANNولكن ما نقوم به في  

المحددة للتنوع، لا سيما التنوع الجغرافي. وأيضًا تقبل لجنة الترشيح التوجيهات من مجلس الإدارة  

 والتي نؤكد فيها على الحاجة إلى التنوع حتى نتمكن من القيام بعملنا كما نفعل. 

معاً نعزز أيضًا ثقافة التنوع والشمول مع التركيز على    ICANNوبشكل أساسي، أقول إننا في 

مدى أهمية أن ما نقوم به معاً قادر حقاً على خدمة العالم من خلال ضمان بعض الفهم على الأقل  

 لتنوع العالم الذي نخدمه وشمول من يساعدوننا في معالجة هذه القضايا على أفضل وجه. 

ن  إننا  أقول  أن  أود  الطريقة،  نموذج  وبهذه  في  أخرى،  ولكن مرة  معاً.  ليس  ICANNضمنه   ،

 مجلس الإدارة الذي يختار أعضائه. إنه المجتمع. أرجو أن يكون ذلك مفيدًا.

 

 شكرًا يا مارتن.  سيرانوش فاردانيان:  

 

 هل يمكنني إضافة شيء يا مارتن؟ هل يمكنني الإضافة؟  يوران ماربي:  

 

 نعم، يوران. سيرانوش فاردانيان:  

 

التنفيذي، والذي يكون متاحًا للعامة.    ICANNمرتان في السنة نقوم بشيء يسمى تقرير مدير   يوران ماربي:  

إنه تقريري، تقرير رسمي إلى مجلس الإدارة. وأحد الأشياء التي يمكنك رؤيتها فيه في الواقع  

قول إن لدينا أشخاصًا  ، وهو ما أنا مسؤول عنه. أستطيع أن أICANNكيف نعمل داخل مؤسسة  

ولكن عندما تحققنا في المرة الأخيرة كان لدينا أشخاص    – ولم نتحقق من الأمر لفترة من الوقت    –

ولاية في الولايات    17دولة بالإضافة إلى    35لغة مختلفة، وأعتقد أنهم يعيشون في    55يتحدثون  

لفريق التنفيذي إذا لم تحسبوني،  المتحدة، وتوجد نساء أكثر بقليل من الرجال في العاملين، وفي ا
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في الفريق التنفيذي. وفي الفريق التنفيذي لدينا أيضًا العديد من الأشخاص    50-50فنحن أيضًا  

 من خلفيات مختلفة من ]مختلفة[ حول العالم. 

التنوع مهم جدًا بالنسبة لنا. ليس من السهل دائمًا تحقيقه، ولكنه شيء نعمل بجد للحفاظ عليه في   

 مع وكذلك في المؤسسة نفسها. شكراً. المجت 

 

يا يوران. لدينا سؤال من سمير خريل الذي يسأل،   سيرانوش فاردانيان:   ]بحر[ من الشؤون الفنية    ICANNشكرًا 

والمهنية والمتخصصة. أشعر أنه من السهل جدًا أن تضل الطريق هنا. ما الذي تقترحونه كأفضل  

تكون ذات قيمة. لذا من المحتمل أن يوران ومارتن،  طريقة للتنقل هنا؟ خبراتكم ونصائحكم س

 وإذا كان ليون لا يزال هنا، يمكنهم الإيجاز والرد. 

 

قد أكون الشخص الخطأ لسؤاله لأنه يصادف أنني مهووس. والشيء المضحك هو أنني لست   يوران ماربي:  

عامًا حتى    30ة  حتى ذلك المهووس المدرب. لقد عملت فقط في صناعة تكنولوجيا المعلومات لمد

الآن. نعم، أنا كبير في السن. وأوافق على ذلك. ربما لا يتعلق الأمر فقط بتكنولوجيا المعلومات  

ضللت   لقد  أعني،  نستخدمها.  التي  الاختصارات  أيضًا  لكنها  فنية،  إنها  مهمتنا.  تذكروا  ولكن 

إلى أسماء مشاريع الطريق في فضاء الاختصارات مرات عديدة. وأحاول تغييره أحياناً للتوصل  

. تعرفون ذلك.  Calzoneو  Strawberryو Blueberryأفضل. وأنا مشهور بمشاريع مثل 

 لكن ليس لدي….  –وأرى بعضكم يضحكون عليّ  – ومعظمها يمكنكم أكلها. وليس لدي حقيقة 

في   عليه  ستعثر  لأنك  تمامًا،  اهتمامك  يثير  شيئاً  تجد  أن  هي  بها  أعمل  التي  الطريقة  فإن  لذا 

ICANN أعني، أحد مشاريعي الأليفة هو الآن ما نسميه أسماء النطاقات   – . لنفترض أنك مهتم

والقبول الشامل، ويمكنني التحدث بإسهاب عن هذا. الأمر مثل الضغط على زر.    IDNالمدوّلة  

% من جميع خوادم البريد الإلكتروني في العالم ]تقرأ النص العربي[. وأعتقد أن أقل  20أقل من  

% ]تقرأ[ النص الصيني. لدينا العديد من اللغات التي لا يزال يتعين علينا التواصل بها  70من  

 للتأكد من أنها تعمل مع الجميع. 

ابحث عن أحد هذه الأشياء، وهذا هو المكان الذي تشارك فيه بدلًا من الدخول في ]الكل[. إذا كان  

طريقة جيدة جدًا لإيجاد طريقك    ، فهذهWHOISالأمر يتعلق بالخصوصية، فإنها مسألة نظام  
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. ويمكنني أن أعدكم، ستجدون شيئاً مثيرًا للاهتمام. هذه النصيحة الوحيدة التي  ICANNإلى  

يمكنني تقديمها. وهذا ما فعلته، لكنني محظوظ بما يكفي لأكون على علم بأمور كثيرة. لكن اذهب  

 خرى. إلى حيث يقودك شغفك. اذهب حيث يكون اهتمامك في حياتك الأ

قادرًا على استبدال جميع الاختصارات، ونعم،  الوقت حتى أكون  لكن الأمر سيستغرق بعض 

ستلتقي بالعديد من المهووسين. لكن ليس كل المهووسين لدينا مملين في الواقع. يمكننا أن نكون  

 ممتعين للغاية أيضًا. نوعًا ما. بطريقتنا الخاصة. بعض الأحيان. 

 

 غير مسموع[. جميل. نكتة ] مارتن بوترمان: 

 

 شكرًا يا يوران. مارتن؟  سيرانوش فاردانيان:  

 

حسناً، لا، فقط بالاختصار لأن هناك الكثير من الأسئلة الشيقة. لكن بالنسبة لهذا الأسبوع، مجرد   مارتن بوترمان: 

س  نصيحة عملية، استوعبه حقاً ثم قم بتكبير ما يجذبك أكثر. وقد تكون الجلسات التي يعقدها مجل

الإدارة مع أجزاء مختلفة من الدوائر من الطرق الجيدة للحصول على شعور جيد. لأنه يوجد في  

الواقع أهم القضايا التي تراها تلك الدوائر التي يجري طرحها ومناقشتها. وسيساعدكم هذا حقاً  

جذبكم  إذا لم يكن لديكم دليل محدد حتى الآن إلى أين تريدون أن تتجهوا لتشعر بالمكان الذي ي 

 أكثر.

 

أرى أيضًا أن إحدى خريجاتنا قد شاركت تجربتها التي وجدت أن التركيز على  شكرًا يا مارتن.  سيرانوش فاردانيان:  

شيء واحد في كل مرة مفيد للغاية وشيء تهتم به أكثر. لذلك من الجيد ألا تحاول تعلم كل شيء  

 خطوة على شيء واحد ثم المضي قدمًا. شكراً.  – في نفس الوقت ولكن التركيز خطوة بخطوة 

،  [USC]ن أحمد. كما فهمت من السيد فادي شحادة في تسجيل محاضرة في  لدينا السؤال التالي م

في   المتعددين  المصلحة  أصحاب  لنموذج  إدارة  ICANNنظرًا  لمجلس  يمكن  لا   ،ICANN  
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]إجراء[ أي تغييرات لم تمر بالدورة الكاملة التي يحددها هذا النموذج. وهذا يجعل مجلس إدارة  

ICANN  ثل  مجلسًا غير تقليدي تمامًا مICANN  ما هو مدى صلاحية ونطاق مجلس إدارة .

ICANN؟ 

 

هو في الواقع ختم    ICANNحسناً، هذا بسيط. سؤال جيد. من الناحية المثالية، فإن مجلس إدارة   مارتن بوترمان:    

مطاطي لأن كل ما يخرج من المجتمع وتقوم به المؤسسة هو أنه يتعين علينا فقط أن نقول: "هذا  

درات السياسة وتحديد الأولويات تأتي في الواقع من المجتمع، وتتأكد المؤسسة  صحيح." لأن مبا

من أن التنفيذ يتم بشكل صحيح، وأن تنفيذ السياسات الجديدة يتم بشكل جيد، ويسهل على المجتمع  

 بأكمله الوصول إلى تلك المقترحات والأفكار. 

المسؤولية الائتمان  يأخذ  فإن دور مجلس الإدارة هو أن  يتم لذا  للتأكد من أن أي شيء  بعيدًا  ية 

، يفي باللوائح، وقانوني  ICANNالمضي فيه قدمًا، والذي يتقرر أن يكون جديدًا بالنسبة لمؤسسة  

والمصلحة العامة العالمية عنصر آخر ننظر إليه لمعرفة إن كانت  من منظور قانوني، ومعقول. 

محدودًا ولكنه مهم لأن    ICANNالأمور ستستمر. ونعم، بهذه الطريقة يكون دور مجلس إدارة 

 هذا يضمن بطريقة ما تراكب شرعية كل ما نقوم به. 

 

العامة إليها. وشيء واحد، في  من أهم الأشياء، والتي تحدث عنها ليون، هو إضافة المصلحة   يوران ماربي: 

إنه نوعًا ما مجلس إدارة له دور غير    – وأفهم من أين ]جاء[ سلفي حول هذا    –كثير من الأحيان  

كمؤسسة نموذج توافق في الآراء حيث نريد    ICANNعادي وهذا هو الهيكل. لكن تذكروا أن  

، في الواقع كل شيء مصنوع لدفع  بالفعل الاتفاق. إذن ما قد يبدو شكلياً للغاية وغريباً على الورق

 الحوار. 

 SSAD  –أحد تلك الاختصارات الرائعة    –لدينا حوار الآن مع مجلس الإدارة. لدينا شيء يسمى  

ODP  مرحلة التصميم التشغيلي لنظام الوصول الموحد / الإفصاح عن بيانات التسجيل غير ،

رك مجلس الإدارة الآن مع مجلس  العامة، اسم جميل، حيث يكون لدى مجلس الإدارة أسئلة ويشا

 المسؤول عن سياسة البرامج الجديدة ]غير مسموع[.  GNSOالمنظمة الداعمة للأسماء العامة  
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هو    ICANNلذا فقد تم إعداده لفرض هذا الحوار لأنه في النهاية أحد الأشياء الجيدة الحقيقية مع  

ه لا ينبغي القيام بذلك. وهذا لا يعني أن  أننا نحاول في النهاية الاتفاق. وإذا لم نتفق، فعادةً لأن 

كما    –الجميع ... هناك أشخاص يجب علينا دائمًا القيام بشيء مختلف، ولكن هذه هي المسألة  

 تعلمون، النموذج بأكمله مبني على حقيقة دعونا نجد طريقة للاتفاق. 

 

السؤا  سيرانوش فاردانيان:   إلى  يوران. سننتقل  ويا  يا مارتن  أي قسم  شكراً. شكرا  يوجد  التالي من رومولو. هل  ل 

قانوني فيما يتعلق بالتعاون ضد جرائم الإنترنت؟ وإذا كانت الإجابة بنعم، فكيف يعمل مع الدول  

 المختلفة؟ 

 

نعم ولا. أعني، أولًا وقبل كل شيء، كيف تعرف جريمة الإنترنت؟ أقول أحياناً ... لقد كان لدي   يوران ماربي:  

ف أن كنت في بروكسل هذا الأسبوع، وكان لدي اجتماع أمس عندما قلت  اجتماع بالفعل. تصاد

ذلك. أتمنى أن يتوقف الناس عن تسميتها "السيبرانية" لأنهم يسمونها "السحابية" ويطلقون عليها  

يوجد   فلا  في مرآب جارك.  كمبيوتر  جهاز  السحابة  تكون  أن  يمكن  الواقع،  في  "السيبرانية." 

ف دائمًا  إنها  أنها  سيبرانية.  تعني  ما  نوعًا  سيبرانية  وكلمة  ما.  مكان  في  ما  كمبيوتر شخص  ي 

 موجودة في الفضاء، لكنها ليست كذلك.

من خلال عملية صنع السياسات من    ICANNلدينا في عقودنا، وهي الطريقة التي تتأكد بها  

تو  الأعلى.  المستوى  نطاقات  مشغلي  من  كنت  إذا  بها  القيام  عليك  أشياء  الأمور،  فير  تنفيذ 

، واتخاذ إجراء ضد بعض الأشياء التي قررنا  DNSSECالامتدادات الأمنية لنظام اسم النطاق  

 من خلال صنع السياسات ألا تحدث. وهذا هو الأساس في الواقع، عمل صنع السياسة. 

بعد ذلك، لدينا الأدوات التي نقدمها لمكافحة أشياء معينة تحدث على الإنترنت. لدينا شيء يسمى  

الذي يصدر كل شهر ندقق فيه بما يسمى انتهاك    DAARالتبليغ عن نشاط انتهاك النطاق  تقرير  

. عندما ظهر كوفيد، قمنا ببناء نظام جمع معلومات تهديد أمن اسم النطاق  DNSنظام اسم النطاق  

الخاص حيث قمنا بتتبع جميع عمليات التسجيل بأسماء النطاقات    DNSTICRوالإبلاغ عنها  

أو، وقمنا بذلك بالعديد من اللغات المختلفة. أعتقد أن هناك   COVIDى شيء مثل  التي تحتوي عل
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مليون اسم نطاق ]للتحقق من ذلك[ ثم للحصول على   150... لا أتذكر عدد المئات ... لقد دققنا 

 أمناء السجلات ]لحذفهم[. 

المسؤول   الفني  المدير  نسميه مكتب  أيضًا مكان  لدينا  . وهذا  OCTOولكن علاوة على ذلك، 

خلية تفكير للنظر في المشاكل التي    OCTOشيء آخر لم أذكره. مكتب المدير الفني المسؤول  

لديهم   ذلك،  كلهم. وعلاوة على  باحثون وعلماء،  إنهم  أوراق حولها.  وتقديم  تكون موجودة  قد 

. تذكروا، هذا هو المكان حيث نتجه.  DNSمعرفة حول كيفية عمل نظام اسم النطاق  القدرات وال

 نفسه.  DNSولا ندخل في أي شيء آخر سوى حماية نظام اسم النطاق 

ومن ثم لدينا علاقات ونعمل مع أجهزة إنفاذ القانون ]غير مسموع[ وغيرها من الجهات حول  

 نستطيع الدخول وإخبار أي شخص بكيفية القيام بذلك.   العالم، ولكن دائمًا بصفة استشارية لأننا لا

مساحة الأمن عبارة عن مساحة يوجد بها قدر كبير من التعاون ومبنية أيضًا على قدر كبير من  

نشطة. ولكن أيضًا للقول إننا نبقى دائمًا في نطاق اختصاصنا، فنحن    ICANNالثقة، لذلك فإن  

لبقاء بعيدًا عن السياسة. لأن الشيء المثير للاهتمام هو أن  دائمًا نبقى في حدود قدراتنا، ونحاول ا

البعض يعتقد أن شيئاً سيئاً يمكن أن يكون صوتاً إيجابياً لشخص آخر، ولا نريد أن نكون قريبين 

 من هذا النوع من المناقشة. آمل أن يجيب ذلك على سؤالك. 

 

  ICANNكما ذكر، إنه سؤال مهم للغاية. ما هو دور  شكرًا يا يوران. لدينا سؤال من نوجس.   سيرانوش فاردانيان:  

للإنترنت المظلم، وهل لها دور في منع الجرائم وانتهاكات    DNSفي تنظيم نظام اسم النطاق  

 حقوق الإنسان التي تحدث هناك؟

 

 هل تريد أن تبدأ، مارتن، أم أبدأ؟  يوران ماربي:  

 

بالطبع، في كلتا الحالتين، ولكن الأهم من ذلك أن الإنترنت المظلم ليس جزءًا مما ]غير مسموع[   مارتن بوترمان: 

ونظام العنونة الفريد للإنترنت    DNS. يتعلق الأمر بجذر نظام اسم النطاق  ICANNبصفتنا  

للتواصل، لكنه ليس شيئاً لنا    IPومن الواضح أن الإنترنت المظلم يستخدم أيضًا  الذي نعرفه.  
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تأثير عليه. إنه تمامًا مثل الأسئلة الأخرى. وكما قال يوران، نحن لسنا جهة رقابية. ولسنا قوة  

تحقيق   الممكن  الذي يجعل من  الفريد هذا  العنونة  نظام  التي تشرف على  الهيئة  شرطية. نحن 

خيرة. وكما قال يوران من قبل، نحن ]معتادون[ على العمل مع سلطات إنفاذ القانون  القدرة الأ

 وما إلى ذلك للمساعدة. لكنني أعتقد أننا لا نقوم بعمل الإنترنت المظلم، أليس كذلك يا يوران؟ 

 

 أوه، هل تعرف ماذا؟ يمكن أن أصير مهووسًا الآن.  يوران ماربي:  

 

 لديك دقيقتان. مارتن بوترمان: 

 

لدي أحياناً مشكلة في وصفه بأنها داكن أو أبيض أو أي شيء آخر. لكنهم يستخدمون ما يسمونه   يوران ماربي:  

، وهناك أسماء نطاقات إذا كنت ترغب في تسميتها موجودة خارج ما  Torوتوجيه    Torتشفير  

مساحات   . ونطلق عليهاICANNنقوم به. وهناك دائمًا شخص ما يريد أن يأتي بنموذج بديل لـ 

أسماء بديلة، حتى لو ناقشت أن ما تسميه الإنترنت المظلم هو مساحة اسم بديلة. ودائمًا ما كان  

 هناك ضغط من بعض الأشخاص للقيام بذلك، ونراه من وقت لآخر. 

لكننا نحاول أن يكون لدينا إنترنت فعال وقابل للتشغيل المتبادل ومفتوح للجميع. لذا فإن هذا النوع  

التي تنص على أنه يجب أن يكون كل شخص قادرًا على    ICANNيتناقض مع فلسفة    من النظام

الاتصال بالإنترنت باستخدام متصفحات عادية، باستخدام أجهزة الكمبيوتر العادية أو الهواتف  

  ICANNالمحمولة حتى يتمكن من الوصول إليه. إذا لم تستطع فعل ذلك، فليس حقاً ما تدور حوله  

 س. آمل أن يجيب ذلك على سؤالك. وهو توصيل النا 

 حقاً توجد أسئلة جيدة هذه المرة. لقد اخترت حقاً مجموعة جيدة من الأشخاص. 

 

خطة    ICANNشكرًا يا يوران. السؤال التالي لك مرة أخرى. إنه من ميغان كاثور. هل لدى   سيرانوش فاردانيان:  

مجتمعات المهمشة؟ ومتابعة، هل  استراتيجية لتوسيع مدى وصول مراكز المشاركة، خاصةً في ال
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يمكن أن تكون هناك عملية نقل لتسهيل المزيد من المشاركة بين مراكز المشاركة والزملاء عند  

 الانتهاء من الزمالة؟ 

 

في مؤسسة   يوران ماربي:   العاملين  أن  هو  الأشياء  أحد  فإن  لذا  لا.  للغاية.  بسيط  سؤال  حالياً    ICANNإنه 

شخص، ولا توجد طريقة يمكننا من خلالها وضع الأشخاص في جميع    400يضمون حوالي  

أنحاء العالم في جميع البلدان. وهذه ليست النية. نيتنا أن يكون لدينا ]غير مسموع[ أماكن يمكننا  

دعمها لكم وللمجتمع في عملكم. لأنه في نهاية اليوم، أنا ميسّر العمل؛ وأنتم في الواقع تؤدون هذا  

 العمل. 

، على سبيل المثال، للتأكد من  ISOCنا الكثير من التعاون مع منظمات مثل جمعية الإنترنت  لدي 

أن لدينا القدرة على الوصول إلى أكبر عدد ممكن. في الوقت الحالي، ليس لدينا أي خطة لإنشاء  

سميه  المزيد من مراكز المشاركة، لكننا في عملية، كنا فيها منذ فترة، للمشاركة بشكل أكبر فيما ن 

البلدان المحرومة. لذلك نوظف أشخاصًا في إفريقيا، ونوظف أشخاصًا في آسيا، إلخ. خاصةً أن  

إفريقيا هي المكان الذي يحتل مكاناً كبيرًا في رادارنا لأن الكثير من الأشياء الإيجابية تحدث الآن  

 هناك. وأود أن أقول ترقبوا بعض الأشياء التي نقوم بها في إفريقيا قريباً.

 

شكرًا يا يوران. هناك سؤال من مولود وأعتقد أن الجزء الأول خاص بيوران والثاني لمارتن.   سيرانوش فاردانيان:  

تتسم العملية على نموذج الإدارة من الأدنى فالأعلى وأصحاب المصلحة المتعددين بالعديد من 

ب  السياسة  تنفيذ  ماذا عن مرحلة  جدًا.  بطيئة  أنها  أيضًا  ويبدو  يعتمدها مجلس  المزايا  أن  مجرد 

لمارتن   السؤال، وسأقوم    –الإدارة؟ والسؤال  يمكنك أن تجيب على هذا  يوران، هل  يا  فقدته. 

 بالمتابعة؟ 

 

أقول دائمًا كلمة بطيء مقارنةً بماذا؟ مثالي المثالي لأنه مثال جيد هو أن الحكومات استغرقت   يوران ماربي:  

ولي. ونعم، هذا ما نفعله. العمل الذي نقوم به هو القيام  عامًا للتفاوض بشأن قانون البحار الد 25

 بذلك في الواقع، لكننا نقوم به في إطار زمني أقصر بكثير.
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سريعة أبدًا. ليس القصد من أن تكون سريعاً لأننا عندما نغير شيئاً ما    ICANNيجب ألا تكون  

نظرًا لعدم إنجاز    –ياء في هذا  بالفعل فإنه يتغير لكثير من الناس في نفس الوقت. هناك دائمًا أش

أنجزته   المتعددين كما  المصلحة  لنموذج أصحاب  قبل    ICANNأحد  دائمًا أشياء    –من  هناك 

يمكننا القيام بها لنكون أفضل. وقد مرت الآن ست سنوات على الانتقال، وخمس سنوات بعد  

 الانتقال.

نبحث في كيفية تحسي  المجتمع،  إلى جنب مع  أحياناً أن  هناك أشياء، جنباً  لكني أسمع هذا  نها. 

نموذج أصحاب المصلحة المتعددين بطيء، وأقول دائمًا لماذا لا تذهبون إلى اجتماع للأمم المتحدة  

قادرًا على الوصول    ICANNوترون مدى السرعة التي تسير بها الأمور هناك. لقد كان مجتمع  

لقد جئت من هذا النظام.    – ظمها  إلى قرارات صعبة حقاً على مر السنين، وأود أن أقول إن مع 

سريعة للغاية. هذا لا يعني أنه لا يتعين علينا القيام بعمل أفضل،    ICANNبالمقارنة مع ذلك، فإن  

 لكن من يجعله أفضل نحن معاً. آمل أن يجيب ذلك على سؤالك. 

 

يا يوران. والسؤال لمارتن:   سيرانوش فاردانيان:   مارتن، هل يمكنك من فضلك توضيح دور مسؤول اتصال  شكرًا 

، وتأثيره، ولماذا لا يمكن إزالته عن طريق التصويت مثل  GACاللجنة الاستشارية الحكومية  

 غيره من مسؤولي الاتصال؟ 

 

؟ على أي حال، مجرد متابعة قصيرة جدًا لما قاله  ICANNمن يريد إزالة الحوكمة من نظام   مارتن بوترمان: 

، أعتقد أن السؤال كان جيدًا حقاً. وسترون أنه في العديد من المناقشات حول هذا الأمر،  يوران

رسمياً بالفعل،    ICANN73سوف تستكشفون هذا الأسبوع أو الأسبوع المقبل عندما يعُقد اجتماع  

فإننا نستكشف كيف يمكننا سد هذه الفجوة من توصية السياسة، وتوصية المراجعة نحو التنفيذ 

ال أيضًا؟ لأنه بمجرد اتخاذ قرار، فإن البدء به حقاً هو أيضًا مسألة تفسير وعمل. ونرى  الفع

 أيضًا.  ICANN73فرصًا للتحسين، ومن الواضح جدًا أنها مدرجة في جدول أعمال 

وأنا أقول    –ومكانتها الخاصة، فنحن محظوظون    GACبالنسبة إلى اللجنة الاستشارية الحكومية  

محظوظون بوجود أكثر    –هذا ولكني أعرف أنني لست الشخص الوحيد الذي يشعر بهذا الشعور  
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وإبداء آرائهم ومشورتهم بشأن ما يعتقدون    ICANNحكومة ملتزمة بالمشاركة في نظام    70من  

 أنه في المصلحة العامة من منظورهم الفردي. 

هيئة فريدة تتكون من دول مختلفة ذات قدرة محدودة على    GACالاستشارية الحكومية  إن اللجنة  

الجيدة   المشورة  بتقديم  حقاً  الأمر  ويتعلق  نتيجة.  إلى  التوصل  أو  بعض  مع  بعضها  التفاوض 

الحكومية   اللجنة الاستشارية  إذا رأت  المحتمل أن ذلك    GACوالقوية.  أن شيئاً ما مهم، فمن 

 تمثل بالفعل تنوع الحكومات حول العالم أيضًا.   GACجنة الاستشارية الحكومية  يرجع إلى أن الل

منذ أكثر من خمس    IANAلذلك أعتقد أنه عند إجراء انتقال هيئة الأرقام المخصصة للإنترنت  

سنوات الآن، كان أحد الشروط أننا لن نخضع لحكومة واحدة. ونحن لسنا كذلك. ومع ذلك، فإن  

أصواتها وتقدم مشورتها تساعدنا على التوجيه بطريقة تضمن حقاً أننا نحقق    الحكومات التي تقدم

 مهمتنا ]مع[ أخذ ذلك في الاعتبار. 

بالتوافق في    GACالآن حقيقة أن لديهم، إذا كانت هناك مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية  

اج إلى أكثر  في هذه الحالة نحت   –بشكل عام    GACوهي مشورة تحملها    – الآراء كما يقولون  

من نصف مجلس الإدارة، وهم حقاً أغلبية ساحقة من المجلس، لعدم الموافقة على هذه المشورة.  

ولن نفعل ذلك باستخفاف. وإذا كنت تعتقد أننا نقوم بعملنا في المشهد الذي تكون فيه الحكومات  

 هذا مفيدًا.  حقاً أصحاب مصلحة أيضًا، أعتقد أنك قد تقدر أن هذا له مزايا. أرجو أن يكون

 

أصحاب   سيرانوش فاردانيان:   لنموذج  أهمية  الأكثر  التحدي  هو  ما  فرحان.  بافل  من  سؤال  هناك  مارتن.  يا  شكرًا 

 في حقبة ما بعد الجائحة؟ يا يوران، هل تود ...؟  ICANNالمصلحة المتعددين في 

 

ء الأكثر تحدياً الآن هو ما فعلناه طوال  اسمحوا لي أن أجيب على ذلك أولًا وليكمل يوران. الشي مارتن بوترمان:    

الوقت، وما فعلناه في السنوات السابقة، وما فعلناه منذ أن لم نتمكن من الالتقاء بعد الآن وفعلنا  

 ذلك افتراضياً لتحسين طريقتنا في التفاعل.

قيام بذلك  أعتقد أن ما سنجده هو العودة نحو المزيد من المواجهات وجهًا لوجه في البداية، علينا ال

بطريقة نطلق عليها ما يسمى بالاجتماعات الهجينة حيث يكون لدينا أشخاص يجلسون في الغرفة  
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وأشخاص عبر الإنترنت. وكيفية تحقيق أقصى الاستفادة من ذلك مع الأشخاص من جميع أنحاء  

تفاعلات   من  الاستفادة  يمكنهم  حيث  الغرفة  نفس  في  وكذلك  مختلفة  زمنية  مناطق  في  العالم 

 الاتصالات الأكثر ثراءً من ]الحضور[، سيكون تحدياً وتحدياً لا ينبغي لنا الاستخفاف به. 

أعتقد أننا سنصل إلى وجهتنا إذا فهمنا واحترمنا هذا التحدي ونحن في الواقع على استعداد لإظهار  

لعق الافتراضي  الفضاء  إلى  ذهبنا  عندما  أظهرناها  التي  التكيف  على  والقدرة  المرونة  د  نفس 

اجتماعاتنا. لكن الأمر ليس تافهًا، وأعتقد أننا سنحتاج إلى التعلم خطوة بخطوة. يوران، بما أنك  

تقوم بالتيسير والتحضير مع المؤسسة في الاجتماعات المختلطة الأولى، فأنا متأكد من أن لديك  

 الكثير لتضيفه. 

 

أنه أولًا وقبل كل شيء يتوقع الناس أنه سيكون  أعتقد أن التحدي الرئيسي بعد جائحة كوفيد، أعتقد   يوران ماربي: 

لقد رأيت أن الاهتمام قد ازداد على مر السنين وأن أشخاصًا جددًا  .  ICANNهناك اهتمام أقل بـ  

يأتون. وأعتقد أنه مع المناقشات الحالية حول الإنترنت ومحتوى الإنترنت، وما إلى ذلك، يبدو  

يكون عندك   نواجهها. أن  التي  التحديات  أكبر  دائمًا هو  التنوع  أن  الناس قد دخلوا. وأعتقد  أن 

وآراء مختلفة وكل شيء مختلف ليأتوا إليه حتى يتمكنوا من الجلوس    أشخاص بخلفيات مختلفة

على الطاولة. وعلينا أن نتأكد من أنه ليس فقط أولئك الذين يصرخون بشدة والذين قضوا وقتاً  

أطول هم الذين يتحدثون ويخلقون هذه البيئة لذلك. هذا شيء نقضي عليه وقتاً طويلًا في مؤسسة  

ICANN    الإدارة. وفي كل عام عندما يكون لديهم أهداف جديدة، هناك شيء  وأيضًا مع مجلس

ما يتعلق بالتفاعل مع المجتمع. لذا اسألني نفس السؤال في العام المقبل مرة أخرى، وبعد ذلك  

 يمكنك أن تخبرني إن كنت أنجح أم لا لأن إسهامك صحيح. 

 

ولا يزال هناك سؤالان متبقيان. إذن السؤال من نوجس  دقائق لنختتم    10شكرًا يا يوران. لدينا   سيرانوش فاردانيان:  

إلى الرئيس التنفيذي ورئيس مجلس الإدارة: هل لديكم أي آليات ليكون لديك عضو مجلس إدارة  

لضمان تمثيل وإشراك أصوات الشباب والخبرات في    ICANNمن الشباب في مجلس إدارة  

المجموعة الأبرز على الإنترنت؟ هل  ، لا سيما أن الشباب هم  DNSمنظومة نظام اسم النطاق  

 تود أن تبدأ يا يوران؟ 
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هل يمكنني أن أبدأ؟ أعتقد أن مجلس الإدارة في الواقع المكان الخطأ بالنسبة لك للكبار والصغار   يوران ماربي:  

لأنه، كما أخبرك مارتن من قبل، ليس هذا هو المكان الذي يتم فيه اتخاذ القرار. هذا في مجموعات  

وأعمال المراجعة. وهذا هو المكان    PDPومجموعات الدراسة وعمليات وضع السياسات    العمل،

قليلًا كهرم معكوس بهذا المعنى.    ICANNالذي يتم فيه اتخاذ القرارات. ولذا عليك أن تفكر في  

إنها عملية على نموذج الإدارة من الأدنى فالأعلى. إذا كنت ترغب في المشاركة في صنع القرار  

 ، فهذا هو المكان الذي تذهب إليه. لا تتجه إلى مجلس الإدارة. ICANNفي  

 

نعم، أوافق على ذلك من منظور. وبالطبع، ما تراه هو أن ]العمر[ وكيف سيتم استخدام الإنترنت   مارتن بوترمان: 

في المستقبل هو المفتاح، ويجب أن يأتي ذلك من الأدنى فالأعلى. النبأ السار هو أن الأشخاص  

س الإدارة يفهمون أن هذا الجانب وثيق الصلة حقاً، ولكن كل ما يمكننا فعله هو التأكد في مجل 

من أن لدينا أفضل نظام عنونة فريد ممكن يسهل عمل هذا الإنترنت وأن يقوم أي شخص بعمله  

 عليه والاستفادة منه. 

 

التالي من ألان ماجيزي. كيف وسعت  شكراً.   سيرانوش فاردانيان:   جهودها لجلب عدد قليل من    ICANNالسؤال 

 ؟ICANNالبلدان التي لا تؤمن بنموذج 

 

هناك دائمًا سؤال أساسي: هل تحاول إجراء تغيير، أم تبقى لتوضيح وجهة نظرك؟ ولدينا بالفعل   يوران ماربي:  

نموذج أصحاب المصلحة المتعددين أو    اجتماعات مع دول حول العالم لا تقدر دائمًا كيفية عمل

في بعض الأحيان لا تقدر حتى الإنترنت نفسه. وغالباً ما ]يساعدنا[ المواطنون في تلك البلدان  

لأن المواطنين يحبون أن يكونوا متصلين بالإنترنت لمشاركة المعلومات. ]غير مسموع[ البلد  

امات الإنترنت داخل بلدهم. لا تستطيع  إلى حد كبير إذا ما قرر ذلك يمكنه وضع معايير لاستخد

ICANN    لدينا آراء حول هذا بالمحتوى. وليس  لدينا علاقة  فعل أي شيء حيال ذلك. وليس 

 الموضوع لأننا مؤسسة غير سياسية. 
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لكننا نقضي الوقت مع البلدان التي لا تقدر النموذج. ولكي نكون صادقين، كانت هناك مناسبات، 

البلدان عن  حيث ذهبنا وتحدثنا عن كي  تلك  توقفت  ثم  النموذج وعملنا من هناك،  فية عمل هذا 

انتقادنا. ولذلك نعتقد أن الأمر نجح. ولكن كما أقول كثيرًا، فإن البلدان التي تنتقد الإنترنت ونموذج  

ICANN    غالباً ما تكون دولًا تنتقد في العديد من الأمور الأخرى. والإنترنت مجرد جزء صغير

 العامة حول الأمور. آمل أن يجيب ذلك على سؤالك.  من وجهات نظرهم 

 

 شكرًا يا يوران. مارتن، هل تود أن تضيف؟  سيرانوش فاردانيان:  

 

ونرى أيضًا على الأقل انعكاسًا للجهود  قليلًا جدًا. ما نراه هو أن عدد البلدان المشاركة في تزايد.   مارتن بوترمان: 

التي تبذلها المؤسسة في هذا الأمر والمجتمع في التواصل والحصول على المزيد من الأشخاص  

الذين يشترون ليعملوا معنا. في نفس الوقت، نعم، ليس لدينا الحق في إخبار أي حكومة بما يجب  

 فير أفضل إنترنت ممكن للعالم.أن تفعله، ولا ندعي ذلك، ولا نريد ذلك. نريد فقط تو

 

شكراً. وسنأخذ السؤال الأخير ونلخص هذه الجلسة. السؤال من مولود خليف. كيف يتوقع مجلس   سيرانوش فاردانيان:  

تأثير التقنيات الناشئة والمعطلة، مثل الحوسبة الكمية، أو    ICANNومؤسسة    ICANNإدارة  

[AI  المتقدمة، أو ما يسمى ما وراء الكون ]Metaverse ؟ 

 

 جميل. هل أبدأ وأنت تكمل؟  يوران ماربي:  

 

 تفضل.  مارتن بوترمان: 
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عامًا، وكان هناك دائمًا شخص    30هذا سؤال جيد جدًا. كنت أقوم بعمل أشياء على الإنترنت لمدة   يوران ماربي:  

  IPما أخبرني أنه توصل إلى شيء لن يعتمد على المعلمات مع عناوين بروتوكول الإنترنت  

وأسماء النطاقات التي نقدمها ولكنها ستفعل شيئاً آخر. وأعتقد أنني قلت هذا في البداية،    IPأرقام  و

وكل شخص آخر على    ISOCوقد ذكرت أيضًا جمعية الإنترنت    ICANNالنظام بأكمله مع  

وشك أن يكون لديه نظام واحد قابل للتشغيل المتبادل لك لتقرر ما يجب فعله به. وأي شخص  

 ديم شيء خارج ذلك، لا أعتقد أنه ينتج قيمة، لأكون صادقاً. يريد تق

لأنه عندما تتصل بالإنترنت، إذا كنت تبيع شيئاً ما، فأنت تريد شراء اسم نطاق وتضع اسمك فيه.  

وتريد أن تصل إلى العالم كله، وليس مليوناً أو اثنين. لأنه في الواقع ليس مفيدًا لك. إذا كان لديك  

شاركته مع الجميع. لذلك على الرغم مما يقوله الكثيرون، على الرغم مما صوت، فأنت تريد م

 يقوله الكثيرون لك، فأنا لا أؤمن دائمًا بالفوضى. 

جماعة واحدة، ولكن هناك   Metaverseوأنت تعلم أن ما وراء الكون    –عندما يتعلق الأمر  

و الخصوصية. يهتم الكثير  جماعات أخرى ]ستكون موجودة[. الشيء الوحيد الذي أتعلمه كثيرًا ه 

المنصات.   استخدام  عند  سيما  لا  متزايد،  بشكل  بالخصوصية  العالم  حول  مسموع[  ]غير  من 

الإنترنت نفسه، الطريقة التي نقوم بها بالأشياء تختلف عندما تدخل إلى جهاز كمبيوتر شخص  

 أو شيء من هذا القبيل.  Metaverseآخر، والذي يشبه ما وراء الكون  

أن أقول إنه لا يوجد شيء سيئ لأن أحد الأشياء الرائعة ]غير مسموع[ هو أن الإنترنت    ولا أريد

والمنصات وكل شيء آخر، الشيء الوحيد المدهش أنه لم تصنعه لجنة. الإنترنت النوع الأسرع  

  نموًا من ]غير مسموع[ في تاريخ العالم، وقد تم ذلك كله من قِّبلكم يا رفاق لأنكم قررتم ما تريدونه 

عامًا من حياتي   30على الإنترنت. قررتم أنكم تريدون الاتصال بالإنترنت. عشت بسعادة لمدة  

 قبل أن ينتشر الإنترنت. لا أعرف كيف نجوت، لكن من الواضح أن الإنترنت كان شيئاً نحتاجه. 

، من خلال ما نقوم به،  DNSوطالما أن ]كل مستخدم[ لديه خيار من خلال نظام اسم النطاق  

أو الأكوان أو أياً كان ما    metaversesك اختيار الدخول في واحد من ما وراء الأكوان  يمكن 

يطلق عليه أو تختار استخدام ذلك، سأكون سعيدًا. إذا اختفى هذا الاختيار بالنسبة لكم يا رفاق،  

ترنت  فأعتقد أننا فشلنا. لذا فإن هذه الإجابة في الواقع متروكة لك لأنك من يقرر كيف سيبدو الإن 

 في المستقبل. 
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الفوضى كانت   الكثير من  يكفي لأعرف أن  بما  السن  أنا كبير في  بعد ذلك مرة أخرى،  ولكن 

موجودة في الجوار ولم يحدث كل شيء. وربما لأنني سويدي وبطيء، يستغرق الأمر بعض  

 الوقت حتى أتعرف على التقنيات الجديدة. 

 

نعم، وتغير الرؤى أيضًا بمرور الوقت. وإدراك أن هذا الطريق الوحيد الذي نخدمه هو فقط أكبر   مارتن بوترمان: 

طريق. ولأنه كبير جدًا، فإنه يجذب المزيد ويصبح مهمًا جدًا. لكن التقنيات الجديدة ستستمر في  

كلانا  التعطيل. وتأثير الذكاء الاصطناعي، لدي أفكار وقد تكون لديكم أفكار أخرى. وقد يكون  

 على صواب أو خطأ، لذلك من المهم متابعة ذلك أيضًا. 

أردت فقط أن أشير إلى أنه في مجال الحوسبة الكمية، قام مكتب يوران في الواقع بإنتاج قطعة  

لها على مدى عقود.   يكون  قد  الذي  التأثير  بشأن  بالفعل  المستقبل  تفكر في  وهذه إحدى  فكرية 

الطرق التي نتبعها. ولكن أيضًا يستمر الأشخاص الآخرون في مجال الإنترنت في كتابة مقالاتهم  

]كاملة[ حول أين نتجه في المستقبل. لقد شاهدت مؤخرًا مقالًا من أحد الباحثين التقنيين من مركز 

  DNSلنطاق  حول دور نظام اسم ا  APNICمعلومات الشبكة في منطقة آسيا والمحيط الهادئ  

باعتباره أمرًا بالغ الأهمية، وأصبح مهمًا للغاية وأكثر مركزية في عالم الهاتف المحمول. لذلك  

 كل هذه الأشياء ضرورية للاختيار. 

لكي نتأكد من أننا على الأقل على اطلاع على ذلك وننظر إلى تلك المخاطر، هناك أمران. الأول  

اطر ناضجة للغاية، كما يمكنني القول. الوعي بالمخاطر،  هو أننا أنشأنا على مر السنين ثقافة مخ

]انتقاء[ إشارات جديدة، ورؤية ما تعنيه وكيف يمكن أن يؤثر على قدرتنا على أداء مهمتنا. هذا  

 أمر واحد. 

أصبحت استراتيجية بشكل متزايد وأن الخطة    ICANNوالأمر الآخر على المدى الطويل هو أن  

كمجلس إدارة ولكن أيضًا المجتمع والمؤسسة في توجهها وما نحتاج  الاستراتيجية ترشدنا حقاً  

إلى معرفته والمجالات. إذا كانت هناك مجالات جديدة ولم يتم ذكرها في الخطة الاستراتيجية  

بعد، فهناك فرصة جديدة كل عام لدمج ذلك. لذلك فإننا نبقى في الطليعة ونستمر في بذل قصارى  

 كم تعريفه ويتغير بشكل أسرع فأسرع. جهدنا في عالم غير مؤكد بح
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لذا شكرًا جزيلًا لكم على الأسئلة الممتعة بشكل عام وعلى تسهيلاتك الممتازة يا سيرانوش. أرى  

 أننا على رأس الساعة. 

 

شكرًا يا مارتن. في الواقع، إننا على رأس الساعة. أود فقط أن أختم وأرحب مرة أخرى بالزملاء   سيرانوش فاردانيان:  

حقاً مشاركتكم وإشراككم وتثمنه، ونحن    ICANNمشاركين في برنامج الجيل القادم. وتقدر  وال

 جميعاً هنا لدعمكم في رحلتكم. 

، وهم يأخذون أول زمالة  ICANNمن الوافدين الجدد إلى    26وفقط للإشارة إلى أن لدينا حوالي   

همة. ونتطلع إلى مزيد  لهم في هذا الاجتماع الافتراضي. لذلك هذا صعب، لكن هذه مشاركة م

 من مشاركتكم.

ثانية فقط، يوران ومارتن، آخر دعوة لكما على الأرجح للعمل وكلمتكم للزملاء والجيل    30في   

 القادم. 

 

 مارتن أولًا.  يوران ماربي:  

 

  حسناً، مرة أخرى، كما قلت، شكرًا لكم على وجودك هنا. نحتاج إليكم. وعلينا الاستمرار في  مارتن بوترمان: 

جلب أشخاص جدد. ومن الرائع حقاً رؤية التنوع هذا العام. لا يتعلق الأمر فقط بالتنوع ولكن  

 أيضًا بالشمول. ولكن لإدخالكم، تحتاجون إلى التحدث، وندعوكم حقاً للقيام بذلك.

ترون بعض السادة الأكبر سناً هنا مثل ألبيرتو وألفريدو. إن العديد من الأشخاص داخل نظام   

ICANN   رغبون أيضًا في أخذ يدكم والعمل معكم. وتعد سيرانوش وفريقها مكاناً ممتازًا لتقدمكم  ي

إلى الأمام في كل هذا وإظهار طريقة مجدية قد تساعدكم في العثور على شغفكم بالفعل كما ذكر  

يوران ومعرفة كيفية المشاركة بشكل أفضل. أنتم مدعوون حقاً للقيام بذلك، وآمل في أي فرصة  

أسئلتكم  مستق على  لكم  وشكرًا  رؤيتكم  الطيب  من  وكان  عليكم  والتعرف  أيديكم  مصافحة  بلية 

 الممتازة.



ICANN73   الجلسة المشتركة: مجلس إدارة  –الأسبوع التحضيريICANN ي برنامج  والمشاركون ف

 NextGen@ICANN ARالزمالة وبرنامج الجيل القادم 

 

 

 26من  26صفحة 

 

 

 شكراً. تفضل يا يوران؟  سيرانوش فاردانيان:  

 

نعم، ماذا أقول فوق ذلك؟ شكرًا يا مارتن. اتفق معك في كل شيء تقوله. ربما هذا فقط. ما نقوم   يوران ماربي:  

تعين علينا أن نكون جادين طوال الوقت. هذا عن التواصل والتحدث  به هو عمل جاد، لكن لا ي 

مع الناس. وستلتقي بأناس من ثقافات وخلفيات مختلفة ويتصرفون بشكل مختلف. بعضهم قوي  

جدًا، وبعضهم رقيق الحديث. لذلك عادةً ما أوصي بالاستماع كثيرًا والتحدث إلى الناس. لأن أحد  

المدهشة مع   تقابلهم في    هو  ICANNالأشياء  لم  القدرة على مقابلة أشخاص  بالفعل  لديك  أنه 

 حياتك من قبل. لذلك لا تأخذ كل شيء على محمل الجد. 

أيضًا، فكر في الشخص الذي يتحدث معي الآن قد لا يكون لديه اللغة الإنجليزية أو اللغة الفرنسية  

لكن عن العالم من خلال  و  ICANNأو أي لغة أخرى كأول لغة، لكنك تتعلم الكثير ليس فقط عن  

، وسوف يمنحك ذلك أكثر قليلًا من مجرد  ICANNالتحدث إلى الناس. اغتنم هذه الفرصة في  

 الاختصارات. لذلك لا تنسوا أن تستمتعوا.

 

وبهذا، أود أيضًا أن أشكر فريق الدعم الفني والمترجمين الفوريين لدينا على شكرًا يا يوران.   سيرانوش فاردانيان:  

 . وبذلك انتهى هذا الاجتماع. شكرًا جزيلًا. ICANN73العمل الرائع. أتمنى لنا حظًا موفقاً في 

 

 

 ]انتهاء التدوين[ 


